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QUE ME MUEVE A SEGUIR EN LA POLITICA MUNICIPAL. 

Afortunadamente esta gente nos carga de energia para seguir avanzando. 

Quisiera resaltar esta reciente experiencia: por problemas de agenda no 

tuvimos más remedio que convocar a una hora muy temprana, 8:30 horas, 

de un día como el de ayer. Son personas mayores involucradas en el 

Grupo Motor del proyecto Plentzia Lagunkoia. Días atrás habíamos 

cerrado la fase de Diagnóstico y sentimos la obligación de participarles el 

trabajo hecho al personal que colaboró en nuestro proyecto, sobre todo al 

inicio, aportando sus experiencias que no fueron pocas y muy útilies. 

Problemas de causa mayor hizo que algunos emplazados faltaran a la cita. 

Los comprometidos puntualmente estuvimos a la hora. Abrimos un turno 

de participación, pero enseguida todos fuimos aportando nuestras ideas. 

Ilusionados del trabajo. Detallando las fases del proceso y las experiencias 

recabadas. En cada aportación se puntualizaba con mucho mimo la 

vivencia. Ellas, en su mayoría, se comprometieron a ser las dinamizadoras 

del talde y asumieron trabajarlo hasta su fin, a sabiendas que las 

evaluaciones no permiten dar descanso, reactivándose automáticamente. 

Estas experiencias me remueven interiormente. Trabajar al lado de estas 

personas dispuestas a participar en favor de la comunidad, que se 

involucran por los demás, persiguiendo como beneficio la gratificación de 

la compañía y la sensación de colaborar con y para el pueblo. Nos dicen 

que: les ha servido para conocer al municipio desde otra perspectiva…, ha 

contribuido a integrarme más en Plentzia…, ha resultado una práctica 

muy conveniente y con un desarrollo gratificante. Agradecen al 

Ayuntamiento por apoyar estas iniciativas y dar participación a la 

ciudadanía…contribuyendo así a hacer de Plentzia más segura y amigable. 

Reconocen del ente municipal la puesta en marcha de estos proyectos que 

conllevan una participación ciudadana responsable en el ámbito de la 

amigabilidad. En lo que me toca vaya mi agradecimiento a todas ellas por 

ser como son, por apoyar sin condiciones, por dar y no pedir, eskerrik asko 

biotz biotzez. Y también quiero agradecer al equipo de gobierno municipal 

por su capacidad, paciencia, dedicación, saber hacer,… Estas prácticas nos 

avalan, prosigamos por el mismo sendero. 


